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平成26年12月9日（火）　第2699回例会　（本年度第21回）　で

12月30日（火）

1月　6日（火） 理事会・2015年初例会（含：新春茶会）

1月20日（火） 年男スピーチ（田村一美君、木村節君）

1月27日（火） 寒鱈汁家族例会

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp

◎2014～15年度上期を振り返って

来週のクリスマス家族例会で2014～15年度の

上期を終わろうとしています。ちょっと早いのです

が、上期を振り返って見たいと思います。

◎行事について

内川清掃（7・6）、金峰山参道整備（7・27）、番頭ケ

浜海岸清掃（10・5）、会津若松南RC新蕎麦例会参

加（11・17）等が予定通り行われました。

◎例会について

だだちゃ豆家族例会（8・26）、黒豚家族例会

（10・28）、IM・6クラブ合同例会（11・8）

◎地区セミナー出席

クラブ奉仕グループセミナー（7・5）、米山奨学

セミナー（8・2）、職業奉仕セミナー（9・6）

地区大会（10・24．25）ロータリー財団セミナー

（11・1）、青少年奉仕セミナー（11・8）

◎数値目標
・ロータリー財団年次寄付：150ドル／人、PHF・

MPHF2名以上

11月末現在：4，710ドル（4，710ドル÷36人≒

130ドル／人）目標にもう少しです。

PHF・MPHFに近い人は、3名おります。

・米山奨学会年次寄付：20，000円／人、米山功労

者3名以上

11月末現在：385，000円（385，000円÷36人

≒10，700円／人）下期のご協力に期待します。

米山功労者に近い人は、4名おります。
・スマイル・ニコニコボックス会計

前年度：358，400円

12月2日現在：205，000円（205，000円÷18

例会≒11，300円）目標は、400，000円です。

下期もご協力を宜しくお願い致します。
・出席率：目標80％以上

7月：80．14％、8月：80．39％、9月：76．26％、10月：

75．00％、（累計出席率77．95％）

鶴岡RCは、出席率貢献度1人≒2．85％です。メ

イクアップをして出席率UPに協力をお願い致しま

す。

鶴岡4R⊂合同事務局

○鶴岡4RC合同事務局会議開催のお知らせ

日時：12月12日（金）PM4：00～

場所：鶴岡4RC合同事務局　締切12／10

GE事務所

○地区役員名簿書類提出のお願い

会長エレクト・次期幹事・事務局

会長エレクト・次期幹事の顔写真

本日は、現在、ANAが取組ん

でいる事について説明させていた

だきます。本題に入る前に「庄内

空港の概況」から説明させていた

だきます。庄内空港は、平成3

年に開港しました。今現在は、東

京便の4往復のみですが、かつては、大阪、札幌、

季節運航ではありましたが函館便が就航しておりま

した。年間の庄内空港のご利用人数は、ここ4年

間ほぼ横ばいの35万人となります。今年の9月に

累計850万人のお客様にご利用いただきました。

今年は、好調に推移をしており37万人となりそう

です。過去最高は、平成11年の43．1万人、東京

便では、平成19年の39．1万人となっています。

次に、東京＝庄内線の特徴について説明いたしま

す。座席数前年比は、全路線計で98％、東京＝庄

内では97．1％です。ANA全社的に大きな飛行機が
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退役、昨年ジャンボ機が退役しました。代わりに

787のような中型機が増え、トータルすると総座席

数が減っている状況にあります。一方で旅客数前年

比は、全路線計で101．4％と微増、東京＝庄内でそ

の中では健闘しており104．8％でした。搭乗率は、

旅客数割る座席数となり、全路線計で67．1％、東

京＝庄内で63．9％でした。

次の旅行比率が特徴的なのですが、旅行運賃利用

の全体に占める割合です。旅行運賃利用だからと

いってもビジネスでお使いになる方もいますし、そ

の逆もあるので、旅行者数そのものの割合ではあり

ません。東京＝庄内は、11．7％と全国1低いレベ

ルです。観光客の多い札幌（東京＝札幌）で40．3％、

沖縄（東京＝沖縄）で63％もあります。庄内線が

個札路線、ビジネス路線と言われる所以です。

榎本市長は、常々「年間40万人にしたい！」と

言われています。これは、交流人口を増やして地域

の活性化を図りたいと言う狙いですが、では、どん

なことをしていったらいいかと言うことですが、大

きくは2点だと思います。一つは、企業、研究機

関の誘致等、もう一つは、観光振興のために国内、

海外からのインバウンドを推進することです。如何

に庄内に来てもらうか？いろいろな手段はあるかと

思いますが、中でも「魅力の情報発信」が重要だと

考えます。折角いいところがあっても、おいしいも

のがあっても知らなければ来てくれません。

そこで本日の本題となります。全日空では、ティ

スッ・オブ・ジャパンという取組みで「日本が誇る、

日本の価値」を国内外に発信し、地域活性化・訪日

旅客の増加を目指しています。今年の12月から

3ケ月間、「山形県」を特集いたします。具体的に「ど

んな事をするのか？」ですが、①県の食材を使って

国際線機内食をご提供したり、②日本酒を空港ラウ

ンジで無料でど提供したり、③ANAオリジナル番組

を制作し機内で放映します。また、④自治体がお持

ちの映像も国際線で視聴出来るようにします。⑤

NHKの番組を買取り、同じく国際線で視聴出来る

ようにします。⑥巽の王国という機内誌で特集を組

んだり、⑦県産品を通信販売したり、⑧ANAのHPに

特集サイトを設けたりしています。

前述①の機内食では、山形県の郷土料理や、ワイ

ンソースを使ったステーキ、豚の生妻焼き井、さく

らんぼのムースなどのスイーツも期間・路線・クラ

ス限定でご提供します。②の国酒では、羽田空港の

国際線ラウンジで、山形県のお酒を全12銘柄ど提

供します。⑥では「酒田のラーメン」を特集。③のオ

リジナル番組は、ラジコンヘリを多用したバード

ビュー映像でとても新鮮な映像に仕上がっています。

観光地の紹介のみならず、庄内空港の旅客スタッフ

が方言を使いながら芋煮を作るといったおもしろい

コーナーもあります。

これらの取組みにより、少しでも多くのお客様に

山形、庄内の良さをわかっていただき、さらには来

庄していただきたいと思っています。

ご紹介ありましたように、まだ

まだロータリーは続けていきたい

と思いましたが、会社の事情もあ

り、退会することになりました。

皆さんにはお世話になり本当にあ

りがとうございました。

8年前の2006年、丸山さんが会長の時に入会さ

せていただいて、退会するのも丸山さんが会長の時

ということで、大変申し訳ない気持ちもありますが、

その辺はご容赦願いたいと思います。

ロータリー生活の中では色んな思い出があります。

特にGSEに2回も当社の社員が参加させていただき、

会社としても非常に良かったと思います。その他に

も語り出せばたくさんありますが、今日はこのぐら

いにしておきます。

まだ会社にはいますので、鶴岡でお会いすること

もあると思います。その時は是非お声をかけてくだ

さい。飲み会、ゴルフは大好きですので、またよろ

しくお願いします。どうもありがとうございました。

呑員会報告
◆出席委員会

◎ゲスト

石井祐司氏（全日本空輸株式会社庄内支店支店長）

◎メイクされた方

阿部純次君・加藤亨君・小林健郎君・丸山隆志君

菅原成規君・武田啓之君・冨田喜美子君

青柳孝司君・阿蘇司朗君・佐藤詩郎君

スマイ′L一÷1

塚原初男君…牧さんの8年間に亘るご活躍とど尽

力に感謝して…。

木村　節君…石井さん、大変ありがとうございまし

た。庄交のご紹介も頂きまして、ありがとうござ

います。牧さん、大変ご苦労様でした。

武田啓之君…石井さん、どうもありがとうございま

した。庄内空港は設立当初からお世話になってお

ります。牧さん、短い間ですけれどもお世話にな

りました。お疲れ様でした。

樋渡美智子君…牧さん、大変お世話になりました。

奥様からのど協力、センスの良さを、先日知りま

した。ANAのど活躍を－。

丸山隆志君…石井さん、スピーチありがとうござい

ました。牧さん、8年間ご苦労様でした。

牧　　衛君…最後のスマイルです。

佐藤孝子君…牧さん、お世話様でした。ゴルフお誘

いしますのでよろしく日　石井さんスピーチあり

がとうございました。


